

Kinder- und Jugendliche

Hemelinger Heerstr. 116

28309 Bremen

Bremen, den 26.02.2025

Frau Petra Putzer

Freie Hansestadt Bremen

Amt für Soziale Dienste

Sozialzentrum Hemelingen/Osterholz

Sozialdienst Junge Menschen

Referatsleitung

Pfalzburger Str. 69/69a

28207 Bremen

Betreff: Einreichung zur aktuellen Situation im Jugendhaus Hemelingen

Sehr geehrte Frau Putzer,

wir, die Kinder und Jugendlichen aus dem Jugendhaus Hemelingen, möchten uns über die aktuelle Situation beschweren. Seit einigen Wochen schließt die Einrichtung bereits um 18:00 Uhr, obwohl sie früher länger geöffnet war. Dadurch fallen viele wichtige Angebote und Projekte weg. Es gibt kaum noch Aktivitäten oder Gespräche, die das Jugendhaus besonders gemacht haben.

Außerdem gibt es Probleme mit der Sauberkeit. Das Jugendhaus wird anscheinend nicht regelmäßig oder gründlich geputzt. Der Außenbereich wurde zwar erneuert, aber die Linien auf dem Sportplatz fehlen. Dadurch können wir den Platz nicht richtig nutzen.

Einige von uns wurden schon aus dem Jugendhaus geschickt, obwohl genug Mitarbeiter da waren. Zum Beispiel wollten Mädchen tanzen, aber sie mussten gehen, weil zu früh geschlossen wurde. Das macht uns traurig und wütend.

Früher konnten wir hier Bewerbungen schreiben oder Hilfe bei den Hausaufgaben bekommen - das gibt es jetzt nicht mehr. Besonders schlimm ist, dass es kaum noch Sportangebote gibt, obwohl das Jugendhaus eigentlich ein Sportjugendhaus ist. Die Hemelinger Liga gibt es nicht mehr, die Hallen werden nicht genutzt, und generell passiert fast nichts mehr im Bereich Sport.

Ein großes Problem ist auch die frühe Schließzeit um 18:00 Uhr. Viele von uns können nicht direkt nach Hause und müssen dann draußen in der Kälte bleiben. Wir wünschen uns, dass das Jugendhaus wieder bis 20:00 Uhr geöffnet bleibt, damit wir nicht auf der Straße stehen.

Deshalb bitten wir dringend um folgende Änderungen:

- Längere Öffnungszeiten bis 20:00 Uhr, damit wir nicht in der Kälte draußen bleiben müssen.
- Mehr Sportangebote, besonders die Nutzung der Hallen und die Rückkehr der Hemelinger Liga.
- Die Linien auf dem Sportplatz, damit wir dort richtig spielen können.
- Mehr Sauberkeit und Pflege im Jugendhaus.

Wir hoffen, dass sich die Situation bald verbessert. Gerne stehen wir für ein Gespräch zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen



Die Kinder und Jugendlichen aus dem Jugendhaus Hemelingen